



Theater im Deutschen Haus:
Weihnachtsproduktion
2015 & 2016



Das vom Freundeskreis der Puppen- und Theaterbühne St Georgen e.V. getragene „Theater im Deutschen Haus“ bietet jährlich zur Adventszeit eine Schauspielproduktion für die ganze Familie an. Um diese auch in den Jahren 2015 und 2016 realisieren zu können, wurde eine Förderung beschlossen. Mit dieser finanziellen Unterstützung konnte 2015 das Stück **„Herr Bello und das blaue Wunder“** von Paul Maar realisiert werden, welches an 5 Terminen zur Aufführung kommt. Mit den Fördermitteln ist es möglich die Grundkosten für eine solche Schauspielproduktion zu tragen; so kann beispielsweise die Regie, in diesem Jahr durch Maximilian Holm, Träger des Kulturpreis Schwarzwald-Baar, mit einer kleinen Aufwandsentschädigung versehen werden. Er leitet das ehrenamtliche Ensemble welches bereits seit Sommer wöchentlich für die Aufführungen probte. Zudem können Bühnenbild, Werbemittel sowie Lizenzgebühren an der Verlag mitgetragen und der Eintrittspreis für die Besucher somit so günstig als möglich gehalten werden.